Auspiciado por:



Transmission of heart formations, denies from the old

Descripción

La adolescencia es una etapa crucial en el desarrollo humano, marcada por cambios físicos, emocionales y sociales significativos. Durante este período, las y los adolescentes experimentan una rápida transformación en sus cuerpos y mentes, lo que hace que el control de salud sea esencial. Adquirir herramientas para el control de salud del adolescente se vuelve fundamental, ya que no solo afecta su bienestar presente, sino también su futuro.

La importancia de estas herramientas radica en varios aspectos:

Evaluación del crecimiento y desarrollo: El control de salud periódico permite evaluar el crecimiento físico y el desarrollo sexual de los adolescentes, lo que es esencial para asegurarse de que estén alcanzando hitos importantes en su desarrollo de manera saludable.

Prevención de enfermedades: La adolescencia es un momento en el que los jóvenes pueden adoptar hábitos de vida saludables que los ayuden a prevenir enfermedades crónicas en la edad adulta. El control de salud proporciona la oportunidad de identificar factores de riesgo y tomar medidas preventivas.

Desarrollo emocional: las y los adolescentes enfrentan desafíos psicoemocionales. La detección temprana de problemas de salud mental, como la depresión o la ansiedad, y el acceso a recursos adecuados pueden marcar la diferencia en la vida de un adolescente, ayudándolos a desarrollar una salud mental sólida.

Educación y toma de decisiones informadas: Proporcionar a las y los adolescentes herramientas para comprender su propia salud les permite tomar decisiones informadas sobre su bienestar. Esto incluye la educación sobre la importancia de la nutrición, el ejercicio, la sexualidad responsable y el consumo de sustancias, entre otras.

Relaciones sociales y apoyo: Los adolescentes a menudo buscan independencia, pero aún necesitan el apoyo de adultos y profesionales de la salud. Las herramientas para el control de salud permiten establecer un puente de comunicación entre los jóvenes y los profesionales de la salud, fomentando un ambiente en el que los adolescentes se sientan cómodos compartiendo inquietudes y recibiendo orientación.

En resumen, adquirir herramientas para el control de salud del adolescente es crucial para promover un desarrollo saludable, prevenir enfermedades, abordar problemas de salud mental y ayudar a los jóvenes a tomar decisiones informadas sobre su bienestar. Además, esta inversión en la salud de los adolescentes tiene un impacto significativo en la salud a lo largo de toda la vida, lo que hace que sea una prioridad indiscutible en el ámbito de la atención médica y la educación.

Auspiciado por:



Objetivos Generales

Adquirir conocimientos teóricos y herramientas básicas para el ejercicio profesional en las actividades asociadas al control de salud de adolescentes y jóvenes desde una perspectiva integral, con enfoque de derechos, de género y anticipatorio en salud.

Objetivos específicos

- Comprender conceptos básicos de adolescencia y desarrollo y como esto influye en la salud de infantes y adolescentes.
- Incorporar herramientas administrativas, técnicas y clínicas que se requieren para una atención integral de la población adolescente.
- Identificar aspectos ético-legales relevantes en la atención de adolescentes.
- Conocer redes de apoyo social y comunitario en el trabajo con adolescencias.
- Organiza:
 UMIA (Unidad de Medicina Integral de la Adolescencia)

 Grupo de Pediatría Social de La SEPEAP (Sociedad Española de Pediatría Extrahospitalaria y Atención Primaria)

Directores: Dr Jesus Garcia Perez. Pediatra Social y Dra Patricia Gimeno Pita. Pediatra de Atención Primaria

Coordinación: Dra Matilde Velasco Jefe de los Servicios de Pediatria de los Hospitales HM de Madrid

Dirigido: El curso está dirigido a todos aquellos profesionales licenciados, graduados y diplomados cuyo desempeño profesional incluya el contacto con el menor en cualquier ámbito o disciplina:

Profesionales que trabajan en el ámbito de la salud, tales como pediatras, médicos de atención primaria, psicólogos, psiquiatras y personal de enfermería.

Asimismo, el curso posee una marcada aplicabilidad para los profesionales cuya labor se vincula con el campo educativo (pedagogos, maestros, educadores, psicopedagogos), al ámbito del deporte y el ocio; así como para trabajadores sociales, educadores sociales, profesionales del ámbito legal, jurídico, forense, criminólogos y aquellos que desempeñan actividades profesionales relacionadas con los cuerpos y fuerzas de seguridad del estado vinculados con el contexto de los menores (GRUME, EMUME).

Auspiciado por:



Metodología

Clases

Las clases serán realizadas por destacados docentes especialistas en cada uno de los temas. Las clases se disponen en formato de video streaming, por lo que usted podrá acceder a ellas a través de Internet, en cualquier fecha y horario mientras dure el curso.

Certificación

Para obtener un certificado se emitirá un certificado de participación, siempre que haya revisado asistido al menos a un 75% de los contenidos del curso..

Contacto: <u>jesusgarciaperez.pediatra@gmail.com</u>

Inscripciones al Curso: Web